

MILENIO

BMV inicia negativa por tensiones en Siria

NEGOCIOS • 4 SEPTIEMBRE 2013 - 10:07AM — SILVIA RODRÍGUEZ

Sigue el ambiente de tensión por el conflicto geopolítico en Siria, pues los disturbios generarían alzas importantes en el precio del petróleo.

Ciudad de México • La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició la jornada de este miércoles con un sesgo negativo, debido al ambiente de tensión que sigue generando el conflicto geopolítico en Siria, pues los disturbios generarían alzas importantes en el precio del petróleo.

En tanto, el mercado observa información económica que es abundante, y espera a las 13:00 horas la publicación del Libro Beige de la Reserva Federal de Estados Unidos.

Así, en los primeros minutos de la apertura el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador de la BMV, registró un descenso de 10.8 puntos, ó 0.03 por ciento, al ubicarse en las 39 mil 530.71 unidades.

En el país se informó que la confianza del consumidor sumó en agosto cinco caídas consecutivas, al registrar una lectura de 97.4 puntos y con ello un descenso de 0.1 por ciento, con relación al mismo mes de 2012.

En notas corporativas, la agencia Fitch Ratings ratificó las calificaciones de América Móvil en AAA(mex), con perspectiva Estable, pues incorporan que el apalancamiento neto se mantendrá dentro de la estrategia a largo plazo de la empresa y deberá terminar por debajo de 1.5 veces hacia finales de 2014, aún en el caso de que se presente la adquisición de las acciones de la firma holandesa KPN.

Con relación a las cifras económicas internacionales, el índice PMI compuesto de la Eurozona subió en agosto a 51.5 puntos, desde el dato anterior de 50.5.

En Estados Unidos, el índice manufacturero ISM Nueva York registró una lectura de 60.5 unidades, por debajo de las 67.8 previstas. Y en China el índice PMI servicios, medido por HSBC pasó de 51.3 enteros en julio a 52.8 en agosto, con lo que registró el nivel más alto en cinco meses.

En notas del medio oriente, el presidente estadounidense, Barack Obama, obtuvo el apoyo de líderes clave de la oposición republicana para un ataque militar limitado en Siria, pero el secretario general de la ONU advirtió contra un "baño de sangre" y llamó a la cautela.

En este contexto, las acciones que en la apertura mostraron las mayores variaciones al alza fueron: HOMEX* con un aumento de 2.59 por ciento, VITROA 1.88, ALFAA 1.67, PAPPEL* 1.64, ALPEKA 1.53, CHDRAUIB 1.43, FIBRAMQ12 1.27, ALSEA* 1.14, HERDEZ* 1.09 y SAREB gana 0.88 por ciento.

En tanto, los títulos que reportaron las mayores bajas fueron: MFRISCOA-1 con un descenso de 1.98 por ciento, AZTECACPO 1.85, GCARSOA1 1.82, GMEXICOB 1.76, QCCPO 1.23, IDEALB1 1.08, IENOVA* 0.86, LIVEPOLC1 0.82, INCARSOB1 0.65 y BACHOCOB pierde 0.6 por ciento.